



CARTA ABIERTA A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Villavicencio mayo 26 de 2021.

Sea esta la oportunidad para extender un saludo fraterno a docentes, estudiantes y administrativos de nuestra institución. El Consejo Académico en continua evaluación de las acciones nacionales, locales e institucionales, y ante la crítica situación económica y social del país que ha motivado la manifestación de diferentes sectores de la sociedad a través de escenarios como el paro nacional, acompañado de protestas masivas y bloqueos en diferentes regiones, y evidenciando que es necesario llegar a acuerdos locales entre sociedad civil y Gobierno, propuso en Sesión Extraordinaria N° 021 del 25 de mayo de 2021: organizar una mesa de diálogo regional, en la que dentro del marco de la responsabilidad social que nos asiste como Institución de Educación Superior, se puedan abordar temas de interés nacional, regional e Institucional, que contribuyan en el corto plazo a establecer canales de diálogo y permitan aportar en la solución de la situación de crisis que vive actualmente nuestro País.

Consideramos que la mesa de diálogo regional propuesta, estaría constituida por representantes del Consejo Académico y líderes de cada estamento de nuestra Institución, extendiendo esta invitación a delegados de las distintas autoridades Municipales, Departamentales y del Gobierno Nacional. De igual forma, se consideró priorizar temas de interés, con la participación de invitados externos y voceros de organizaciones sociales de la región, de acuerdo con la agenda a desarrollar, para que dichas temáticas puedan ser abordadas en el marco de las necesidades nacionales, regionales e institucionales.

La Administración de la Universidad en cabeza del señor Rector, estará presta a apoyar la articulación con las autoridades gubernamentales, permitiendo a la institución ser un canal de comunicación en la búsqueda de alternativas y salidas negociadas, aportando con su trabajo y experiencia, a la generación de iniciativas que propendan por la sostenibilidad y desarrollo de la Región y País.

Entre los temas propuestos inicialmente para su análisis se plantea:

- 1- Estrategias para el respeto a la vida y la dignidad humana en el territorio.
- 2- Situación de Salud en la Región (Cobertura y prestación de servicios de Salud).
- 3- Proyectos conjuntos orientados a la reconstrucción del tejido social y la reactivación económica en el territorio.
- 4- Promoción y fortalecimiento de una cultura de Paz en el territorio.
- 5- Matrícula cero para estudiantes de Universidad Pública (incluyendo todos los estratos).
- 6- Oportunidades regionales para los recién egresados
- 7- Apoyos para la implementación del comedor estudiantil de la Institución.





De igual forma hacemos un llamado a toda nuestra comunidad universitaria, para que, a través de estrategias conjuntas, podamos encontrar acciones que permitan la reanudación de las actividades de docencia, esto con el fin de dar cumplimiento a nuestro propósito misional y a la responsabilidad de formar desde el aula de clase, profesionales líderes, críticos y reflexivos que participen en la construcción de oportunidades para el fortalecimiento de una mejor sociedad.

PABLO EMILIO CRUZ CASALLAS
Presidente

GIOVANNY QUINTERO REYES
Secretario

